



**IMPLEMENTATION OF ARRANGEMENT**  
**KULIAH PAKAR PROGRAM VISITING LECTURER**  
**PROGRAM STUDI MAGISTER PENDIDIKAN BAHASA INDONESIA**  
**UNIVERSITAS VETERAN BANGUN NUSANTARA**  
**DAN**  
**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA DAN SAstra INDONESIA**  
**FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN**  
**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JEMBER**



**Nomor: 020/A.1/MPBI.PPs/Univet.Btr/VIII/2022**

**Nomor: 1192/II.3.AU/FKIP/2022**

Pada hari ini Rabu, 24 Agustus 2022, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dr. Nurnaningsih, S.S., M.Hum.

Jabatan : Ketua Prodi Magister Pendidikan Bahasa Indonesia dan Sastra Indonesia

NIDN : 0619127602

Institusi : Universitas Veteran Bangun Nusantara

sebagai pihak yang bertanggung jawab di Prodi Magister Pendidikan Bahasa Indonesia Program Pascasarjana Universitas Veteran Bangun Nusantara.

Nama : Agus Milu Susetyo, M.Pd., MCE.

Jabatan : Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

NIDN : 0718088602

Institusi : Universitas Muhammadiyah Jember

sebagai pihak yang menyetujui di Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Jember.

Sesuai dengan perjanjian antara kedua pihak di atas, kedua lembaga sepakat untuk bekerja sama menyelenggarakan Kuliah Pakar dengan perjanjian sebagai berikut.

1. Dr. Nurnaningsih, S.S., M.Hum. adalah dosen tetap Yayasan di Program Studi Magister Pendidikan Bahasa Indonesia Program Pascasarjana Universitas Veteran Bangun Nusantara yang akan melaksanakan dosen tamu di Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Jember.
2. Pelaksanaan kuliah pakar selama satu hari pada hari Sabtu, 27 Agustus 2022.
3. Pelaksanaan Kuliah Pakar Program Visiting Profesor difokuskan pada Sikap dan Pemertahanan Bahasa Daerah.

Pelaksanaan perjanjian ini semata-mata merupakan pernyataan niat bersama para pihak, penerimaannya tidak menimbulkan kewajiban yang mengikat secara hukum dan akan berlaku apabila ditandatangani oleh kedua belah pihak.

Ketua Program Studi  
Magister Pendidikan Bahasa Indonesia

Dr. Nurnaningsih, S.S., M.Hum.  
Tanggal 24 Agustus 2022

Ketua Program Studi  
Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

Agus Milu Susetyo, M.Pd., MCE.  
Tanggal 22 Juli 2022

Mengetahui,

Direktur Program Pascasarjana  
Universitas Veteran Bangun Nusantara

Dr. Mukti Widayati, M.Hum.  
NIP 196503031994042129

Dekan Fakultas Keguruan dan  
Universitas Muhammadiyah Jember

Dr. Kukuh Munandar, M.Kes  
NIP : 19641114 1991031 003